Führerschein, Familie, Haus, Auto, ...

Im Oktober 2024 kam der Kriminalhauptkommissar Matthias Lange von der Coburger Kriminalpolizei – wie in den Vorjahren – zu uns an die Schule, um im Rahmen der Drogenprävention am Vormittag alle 9. Klassen zu besuchen.

Mit seiner lässigen Art fand er bei seinen Besuchen immer schnell eine gute Verbindung zu den Schülerinnen und Schülern. Auf dieser Basis versuchte er die Jugendlichen zu sensibilisieren und auf die Folgen des Konsums von legalen wie illegalen Substanzen einzugehen. Im Mittelpunkt seiner Arbeit stehen dabei immer die eigenen Ziele und Wünsche, die sich die Heranwachsenden für die Zukunft vorstellen.

Mit seiner Berufserfahrung aus 36 Jahren Polizeiarbeit konnte er – natürlich anonym – immer wieder auf reale Fälle und Situationen eingehen, um den Schülern zu verdeutlichen, welche Folgen der Substanzmissbrauch bedeuten kann.













